

21/12/2010

## Dritte Tage der offenen Ateliers

KREIS HILDESHEIM. Mehr als 90 Künstler und fast 5000 Besucher – die zweiten Tage der offenen Ateliers in der Region Hildesheim im Sommer 2008 waren ein großer Erfolg. Deshalb und wegen der großen Nachfolge von Publikum und Künstlern bietet das Netzwerk Kultur und Heimat Börde-Leinetal im kommenden Jahr erneut Tage der offenen Ateliers an. Am Sonnabend, 13., und Sonntag, 14. August, sollen die Künstler jeweils von 10 bis 18 Uhr ihre Ateliers wieder den neugierigen Besuchern öffnen. Für Freitag, 20. August, 19 Uhr, ist ein Abschlussfest mit allen beteiligten Künstlern und Besuchern geplant.

Künstler, die sich an den Tagen der offenen Ateliers beteiligen möchten, werden gebeten, sich bis 31. Dezember im Büro des Netzwerkes wenn möglich per E-Mail unter [info@netzwerk-kultur-heimat.de](mailto:info@netzwerk-kultur-heimat.de) anzumelden. Telefonisch ist das Büro zu erreichen unter 0 51 21/309-33 62 und 309-34 01, per Fax unter 0 51 21 / 309-95 34 19. Zur Anmeldung werden eine Beschreibung der Tätigkeit und des Ateliers sowie die vollständigen Kontaktdaten erbeten, um sie in die Kulturdatenbank der Region Hildesheim übernehmen zu können.